



CAMEROON



Monsieur le Président,

Ma Délégation s'aligne sur la déclaration faite par le Soudan au nom du Groupe des 77 et de la Chine.

Je voudrais rendre hommage à M. le Président de la République

biologiques, psychologiques, culturels et juridiques.

Les femmes et les filles constituent la majorité des victimes.

La prise en charge des inégalités fondées sur le sexe occupe ainsi une place importante dans la stratégie nationale.

le plaidoyer contre les mutilations génitales féminines. Le Cameroun participe ainsi activement à la campagne contre la violence à l'égard des femmes.

Notre pays a mis sur pied des centres d'écoute dans les dix régions, une ligne verte qui permet aux femmes victimes de s'adresser à des conseillers spécialisés.